## TP N°5 - Sistemas de juego en el Fútbol

Habiendo recorrido en clase el texto "Análisis de la evolución de los sistemas de juego en el fútbol" de Christian Lovrincevich:

Les pedimos que analicen en formato periodístico los sistemas de juego llevados adelante por la selección Argentina de fútbol masculina en los mundiales de 2014 y 2018.

En el trabajo se deberá dejar en claro una identificación de la estrategia primordial decidida por los dos cuerpos técnicos -a partir de la percepción que puedan realizar de lo decido por los entrenadores en esta faceta del juego- y explicar cuál fue el sistema táctico principal utilizado por cada uno de ellos y qué variaciones significativas hubieron entre ambos en cada Mundial.

El trabajo deberá tener título informativo, bajada donde se explique qué se pretende analizar (máximo 5 líneas), y el cuerpo de la nota de 90 a 120 líneas, en las cuales habrá un cierre a modo de conclusión sobre los resultados de la aplicación de esos sistemas.

Recordamos que se evalúa conceptualmente y se descarta la idea de "cortar y pegar". Es siempre necesario citar bibliografía utilizada fuera de los límites del texto periodístico (no se cuentan para las líneas del trabajo).

Fecha de entrega: Viernes 10 de julio, enviándolo a los e-mails de los docentes de la comisión.